

東北中だより

ふるさと北中から
あしたの北中へ
平成26年6月号

第6回 ウイズ・サンクスコンサートが盛大に開催

去る6月1日に、本校体育館で第6回ウイズ・サンクスコンサートが開催されました。ウイズコンサートは、6年前から地元共同経営食品スーパー「ウイズ」さんが、地元で会員になられたお客さんにレシートを募金箱に入れて頂き、その売り上げの0.25パーセントを毎年寄付して下さっています。そしてそのお礼として、地域の人たちを招き、吹奏楽部が「コンサート」を開催しています。今年は、読売新聞5月29日朝刊の阪神版に大きく掲載されたこともあり、200名を超える地元の方々に来場頂き、盛大に開催することが出来ました。この経験と地域の期待に応え、吹奏楽部は、昨年度まで東阪神中学校大会で5年連続の金賞を受賞してきました。今年もまた期待に応えるべく、堀口教諭の指導の下、正しい学校生活を過ごしながらか金賞受賞目指しクラブ活動に頑張っています。(コンサートの様子は朝日新聞6月1日朝刊にも掲載されました。)

修学旅行でひとまわり成長した生徒たち

3年生が5月20日～22日長崎県長崎市で平和学習を。南島原市で民泊による農業・漁業体験を行いました。初日の行動では、先生方から指導される場面も見受けられましたが、2日目以降は、話をきちんと聴く、時間を厳守し、自ら行動する場面が見受けられるようになりました。また、最終日の民泊の人とお別れの場面では民泊先の人たちの優しさを充分に感じた、涙溢れる感動的な場面を見せてくれました。修学旅行を終え、集団としての話を聴く態度姿勢、人の気持ちに答える力を身に付けることができました。

学力向上へ向けて教師集団も頑張る

宿泊学習・家庭訪問・修学旅行と立て続けの行事の計画・準備・実行とめまぐるしい日々を過ごしています。その中で、大庄北中学の生徒の学力向上とコミュニケーション能力の育成を目指し、今年度より授業の中でグループ学習を取り入れた授業形態について実施しようとして、教師アンケートを行ない、教師同士の授業公開習慣をもち、その後のレポート提出や自主研修会を開催し勉強をしています。

(このことについては、神戸新聞6月8日「まなびー」のコーナーに掲載予定)

体育大会練習始まる

6月11日(水)に第54回体育大会が開催されます。それに向けて、5月26日(月)より練習が開始されました。今年度も男子2・3年生による組み体操。女子2・3年生によるダンスが行われます。3年生男子では、中学生生活最期の体育大会を成功させようという気持ちと昨年2年生として経験した実績を持って、各演技種目の見本を2年生に見せながら体操服を泥だらけにしながら痛さや怖さに耐えお互いを信頼して頑張っています。3年生女子もダンスリーダーを中心に2年生の指導を行い、ひとつひとつの動きを意識しながら、リズムに乗った素晴らしいダンスの練習に取り組んでいます。是非、当日多くの方々に声援を頂けるようお願い致します。

目指せ学力向上

体育大会の練習のさなか、6月9日に尼崎市中学校3年生の学力調査が行われます。5教科とも1・2年生の復習が中心です。自分の力を知り、自分の欠点の箇所も分かり、今後の学習に大変役立ちます。しっかりと家庭学習をして下さい。

また、6月25日～27日には、1学期考查試験(学期末テスト)が行われます。1・2年生は、中間テストの反省を行い、早い内からの家庭学習を実施して下さい。3年生は、進路に向けての大切なテストです、後悔しないように日々の学習に取り組んで下さい

尼崎市総合体育大会に向けて

今年度、大庄北中学では文武両道を目指しています。上記の通りテスト勉強を実行しながらのクラブ活動ですが、自分たちの3年間の思いを精一杯発揮できるように、ひとつひとつの練習に課題を持って個々がチームのことを考える力を着けて下さい。また、普段の生活が最期の結果に結びつきます。学校生活や私生活を正し、試合の日を迎えて下さい。

教育実習始まる

6月2日(月)より、教育実習生が4名実習を開始しました。初日より、朝礼での自己紹介や教員としての心構えや職務について等多くのことを学んでいました。本校を卒業し教員を目指す4名です。学校全体(地域・保護者・教職員・生徒)で温かな目で見守り育て上げ、無事教育実習を終了し立派な教員になることを期待します。

6・7月の予定

6月9日(月) 3年生学力調査 11日(水)体育大会 16日(月)進路説明会
17日(火)避難訓練 20日(金)生徒総会 25日(水)～27日(金)期末テスト
7月11日(金)～16日(水)個人懇談

